

El original nombre que Paula Chaves y Pedro Alfonso eligieron para su hija



La conductora reveló en *Incorrectas* que después de haberlo pensado y debatido durante varios meses, llegaron a un acuerdo con Pedro, Olivia y Balthazar, sus otros dos hijos. Su segunda hija mujer será Filipa.

«Yo elegí el nombre de nuestra hija mayor, Olivia y Paula eligió el de Balthazar. Filipa nos gusta a los dos pero yo quería tener alguna otra opción», comentó Alfonso desde Carlos Paz. Paula, además, agregó que a su abuela «le pareció un espanto» el nombre, aunque a ella le suena tierno, sobre el posible apodo de «Fili».